



## SURAT EDARAN

Nomor: 060/SE-C/LAMDIK/III/2022

Kepada Yth.  
Bapak/Ibu Pimpinan Perguruan Tinggi/  
Fakultas/Pasca/Program Studi Kependidikan  
di tempat

Sehubungan dengan proses Akreditasi Program Studi Kependidikan (APSK) oleh Lembaga Akreditasi Mandiri Kependidikan (LAMDIK), serta untuk kelancaran proses APSK mulai 31 Maret 2022 sebagaimana diatur dalam Perlamdik Nomor 22 dan Nomor 24 Tahun 2022, kami sampaikan beberapa hal penting sebagai berikut:

1. Proses APSK meliputi tahapan registrasi *online* (RO) yang untuk pertama kali berfungsi sebagai pendaftaran menjadi anggota LAMDIK, penilaian (AK, AL), penetapan peringkat Akreditasi, dan pemantauan.
2. Biaya APSK Sarjana, Profesi, Magister, dan Doktor Kependidikan sebesar Rp 52.000.000,- (termasuk pajak 2%) dibayarkan dalam 3 tahap. Tahap 1 yaitu RO sebesar Rp 5.000.000,- untuk pertama mulai 1 Februari 2022 dan selanjutnya 6 bulan sebelum masa berlaku Akreditasi habis. Tahap 2 yaitu sebesar Rp 25.000.000,- dibayarkan sebelum AK. Tahap 3 sebesar Rp 22.000.000 dibayarkan sebelum AL. Tahap 1, 2, dan 3 dapat dibayarkan sekaligus/lunas sebesar Rp 52.000.000,-. Biaya banding (apabila mengajukan banding) sebesar Rp 29.700.000,- yang dibayarkan sebelum pelaksanaan AL banding. Pembayaran dilakukan dengan cara:
  - a. pembayaran bertahap (tahap 1, 2, dan 3) dilakukan melalui *Virtual Account (VA)* Bank BNI yang akunnya dapat dilihat melalui akun Perguruan Tinggi/Penjaminan Mutu Perguruan Tinggi masing-masing dan telah kami sampaikan, atau dapat menghubungi kami melalui email [akreditasi@lamdik.or.id](mailto:akreditasi@lamdik.or.id) (Sdr Ari Kurniawan 08123165464).
  - b. pembayaran APSK sekaligus/lunas dan/atau pembayaran banding dilakukan dengan transfer melalui Bank BNI Nomor Rekening 8888 210099 a.n Lam Kependidikan.
3. RO dilakukan Program Studi dengan mengisi formulir registrasi/pendaftaran secara online ke LAMDIK pada SIMALAMDIK melalui laman <https://sima.lamdik.or.id> dilengkapi *copy* surat keputusan izin penyelenggaraan Program Studi dari Kementerian yang berwenang, dan bukti pembayaran APSK Tahap 1 atau sekaligus/lunas (template formulir terlampir).
4. Untuk memberikan waktu yang cukup bagi Program Studi yang akan habis masa Akreditasi dan/atau masa wajib Akreditasinya tanggal 31 Maret 2022 s.d 31 Maret 2023 APSK diatur dengan ketentuan:

- a. habis tanggal 31 Maret s.d 31 Agustus 2022, RO selambat-lambatnya tanggal 31 Maret 2022, dan unggah dokumen Akreditasi atau LED selambat-lambatnya 31 Agustus 2022;
  - b. habis tanggal 1 September s.d 31 Desember 2022, RO selambat-lambatnya 6 bulan sebelum tanggal habis, dan unggah dokumen Akreditasi atau LED selambat-lambatnya tanggal 31 Agustus 2022;
  - c. habis tanggal 1 Januari s.d 31 Maret 2023, RO selambat-lambatnya 6 bulan sebelum habis, dan unggah dokumen Akreditasi atau LED selambat-lambatnya tanggal 30 September 2022.
6. Program Studi yang telah mengajukan APSK ke LAMDIK, sebelum memperoleh keputusan peringkat Akreditasi, mendapatkan peringkat Akreditasi Baik bagi Program Studi baru, dan mendapatkan peringkat Akreditasi sama dengan peringkat Akreditasi sebelumnya, yang berlaku sampai dengan diterbitkannya keputusan peringkat Akreditasi oleh LAMDIK, kecuali apabila sampai batas akhir mengajukan unggah dokumen Akreditasi atau LED belum melakukan unggah dokumen Akreditasi atau LED maka peringkat akreditasi yang diberikan dinyatakan tidak berlaku.
7. Kami menghimbau kepada Pimpinan Perguruan Tinggi/Fakultas/Pasca Sarjana/ Program Studi agar selalu mengecek perkembangan proses akreditasinya di situs laman LAMDIK <https://sima.lamdik.or.id> dan informasi LAMDIK melalui <https://lamdik.or.id>

Demikian surat edaran ini disampaikan, atas kerjasamanya yang baik kami sampikan terima kasih.

Jakarta, 21 Maret 2022

Ketua Umum  
  
Muchlas Samani  
Dewan Pengurus



## TEMPLATE FORMULIR REGISTRASI

# KOP SURAT PERGURUAN TINGGI

Nomor : ..... , tanggal, bulan, tahun  
Lampiran :  
Hal : Pengajuan Akreditasi Program Studi LAMDIK

Kepada Yth.  
Ketua Umum LAMDIK  
Di Tempat

Dengan hormat,  
Bersama ini kami mengajukan Registrasi *Online* (RO) Akreditasi Program Studi Kependidikan (APSK) LAMDIK untuk pengajuan APSK sebagai berikut:

Nama Program Studi :  
Nama Perguruan Tinggi :  
Masa Akreditasi/Wajib Akreditasi berakhir:

Penanggung Jawab dan korespondensi APSK :

Nama Lengkap dan Gelar :  
Jabatan Struktural :  
Alamat Kantor :  
Nomor Telp/Email Resmi :  
No. Handphone/WA :

Bersama ini kami lampirkan *copy* surat keputusan ijin penyelenggaraan Program Studi dari Kementerian yang berwenang, dan bukti pembayaran APSK Tahap 1/ sekaligus/lunas.

Demikian surat pengajuan APSK kami sampaikan, atas kerjasamanya yang baik disampaikan terima kasih.

Rektor/Ketua

Tanda tangan dan stempel

Nama Pimpinan Perguruan Tinggi